
CORTINA:  BENE  NUOVA  SEDE
COMMISSARIATO  MA  OCCORRONO
TEMPI BREVI.
«Il 24 giugno scorso, accogliendo con immensa gioia l’annuncio
che sarebbe stata “Milano e Cortina” la sede delle olimpiadi
invernali del 2026, si era auspicato a gran voce che Cortina,
per  l’occasione,  potesse  finalmente  avere  un  nuovo
Commissariato.  Tale  auspicio  pare  oggi  tradursi  in  una
prossima  realtà  e  non  possiamo  che  essere  soddisfatti»,
dichiara la Segreteria Provinciale del Sap (Sindacato Autonomo
di Polizia) di Belluno dopo l’annuncio di ieri del Sindaco
Ghedina relativamente alla riqualificazione dell’area dell’ex
stazione, dove viene appunto prevista la realizzazione della
nuova sede della Polizia di Cortina.
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https://www.gobelluno.it/2020/02/28/nuova-sede-per-il-commissariato-di-cortina/
https://www.radiopiu.net/wordpress/nuova-sede-per-il-commissariato-di-cortina-la-soddisfazione-del-sap/


Dalle Province il SAP esprime
soddisfazione per la Polposta
salva.
Le Segreterie provinciali di Como, Gorizia, Mantova, Imperia e
Belluno esprimono soddisfazione per la scongiurata chiusura
della Postale. Riportiamo qui di seguito la relativa rassegna.

BELLUNO. IL SAP RICORDA GLI
AGENTI UCCISI A TRIESTE
Il  Sap  di  Belluno  insieme  al  Sim  Carabinieri,  ricorda
Pierluigi  Rotta  e  Matteo  Demenego

BELLUNO.  ARRIVANO  25
POLIZIOTTI, SAP: ORA SI PENSI
ALLA STRADALE
La Segreteria Provinciale SAP di Belluno esprime soddisfazione
per l’arrivo di 25 nuovi agenti in dotazione tra questura e
Commissariato di Cortina d’Ampezzo, ma al contempo lamenta
mancata assegnazione di personale presso la Polizia Stradale
di Belluno.
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A  CORTINA  COMMISSARIATO
ALL’OSSO: SERVE RINFORZARE IL
PERSONALE
È ormai emergenza personale a Cortina, con il commissariato
che,  per  carenza  di  uomini,  fatica  a  svolgere  la  normale
attività.  Sulla  vicenda  è  intervenuta  la  nostra  struttura
bellunese. Auspichiamo, si legge in una nota, un’inversione di
tendenza in termini di attenzione per questo territorio. Il
piano straordinario di assunzioni per le Forze dell’Ordine –
varato dall’attuale Esecutivo, che ha riportato la sicurezza
dei  cittadini  al  centro  dell’agenda  di  Governo  –  fa  ben
sperare per il futuro. Auspichiamo quindi di poter dire presto
che anche per Cortina, in termini di sicurezza, si è passati
dalle parole ai fatti.

BELLUNO.  TASER  IN  DOTAZIONE
DA  GIUGNO:  LA  SODDISFAZIONE
DEL SAP
La Segreteria provinciale Sap di Belluno esprime soddisfazione
per la dotazione della pistola elettrica a tutte le forze di
polizia, che avverrà a partire dal mese di giugno.

https://www.sap-nazionale.org/dal-territorio/cortina-commissariato-allosso-serve-rinforzare-personale/
https://www.sap-nazionale.org/dal-territorio/cortina-commissariato-allosso-serve-rinforzare-personale/
https://www.sap-nazionale.org/dal-territorio/cortina-commissariato-allosso-serve-rinforzare-personale/
https://www.sap-nazionale.org/dal-territorio/belluno-taser-dotazione-giugno-la-soddisfazione-del-sap/
https://www.sap-nazionale.org/dal-territorio/belluno-taser-dotazione-giugno-la-soddisfazione-del-sap/
https://www.sap-nazionale.org/dal-territorio/belluno-taser-dotazione-giugno-la-soddisfazione-del-sap/


BELLUNO.  POLIZIA  STRADALE:
ANCORA  UNA  VOLTA  ZERO
RINFORZI
Ancora  una  volta  nessun  rinforzo  per  la  Polizia  Stradale
bellunese. Nel piano di distribuzione dei potenziamenti di
personale delle Specialità, previsti per il prossimo mese di
febbraio  e  reso  noto  dal  Ministero  nella  giornata  del  15
gennaio, Belluno non compare – fa sapere il Sap (Sindacato
Autonomo di Polizia) – che prosegue snocciolando una serie di
dati.

BELLUNO,  SAP:  “BENE
L’ATTIVITA’  NEL  2018,  ORA
SERVONO RINFORZI”
La Segreteria provinciale Sap di Belluno traccia un bilancio
dell’anno  2018  commentando  positivamente  l’attività  della
polizia stradale, nonostante l’organico ridotto all’osso. In
vista del nuovo anno però, servono rinforzi.

 

[embedyt]
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Belluno. Polizia sempre senza
divise  Sap:  “Vergognosa
vergogna,  soprattutto  alla
Polfer dove si veste sempre
vintage”
Siamo oramai a fine dicembre 2018 e la nuova divisa operativa
introdotta a giugno 2014 continua ad essere un miraggio per i
poliziotti bellunesi. Il Sap di Belluno denuncia la situazione
agli organi di stampa.
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